
Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer der Petition
Dove Elbe Retten.de

Wir haben mit unserer PETITION GESIEGT!

Am 11. Dezember verkündete der Umweltausschuss der Hamburger 
Bürgerschaft, dass die geplanten Maßnahmen zur Anbindung der Dove Elbe 
an das Tidegeschehen nun doch nicht kommen.

Die Dove Elbe darf bleiben, wie sie ist.

Ein großartiger Erfolg auch für die über 13000 Unterschriften, die die Petition 
sammeln konnte. Somit hat jeder einzelne, der die Petition unterschrieben 
hat, zu diesem tollen Ergebnis beigetragen.

Wir sagen herzlichen Dank für Ihre Mithilfe.

Die in der Bürgerinitiative zusammengeschlossenen Betroffenen und Aktiven
werden sich jetzt nicht auf dem Erfolg ausruhen, sondern wir wollen das 
weitere Geschehen um unsere Dove Elbe als Interessenvertretung weiter 
begleiten. Wir haben in den beiden letzten Jahren unserer intensiven 
Zusammenarbeit für die gemeinsame Sache viele Freundschaften 
geschlossen, die überdauern werden.

Wir danken Ihnen allen und freuen uns mit Ihnen, dass wir die Dove Elbe und
das Naturparadies weiter geniessen dürfen!

Für die Bürgerinitiative

Wolfgang Schnorrenberg  
Vorsitzender Hamburger Yacht-Club e.V. im ADAC und Gründungsmitglied
der Bürgerinitiative Dove-Elbe-Retten


